GfE Gemeinsam für Erzhausen

GfE - Gemeinsam für Erzhausen • Im Bensensee 4 • 64390 Erzhausen

An die Vorsitzende der Gemeindevertretung von Erzhausen c/o Gemeindevorstand Rodenseestr. 3

64390 Erzhausen

Erzhausen, 01.03.2021

Antrag der Fraktion der <GfE>: Beteiligung an jährlicher ZAW-Müllsammelaktion des Landkreises Darmstadt-Dieburg "Herbstputz"

Sehr geehrter Frau Vorsitzende,

für die Fraktion der <GfE> bitte ich Sie, den nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung zu nehmen.

Beschlussvorschlag:

Die Gemeinde Erzhausen beteiligt sich ab 2021 an der jährlichen ZAW-Müllsammelaktion "Saubere Landschaft" / "Herbstputz" des Landkreises Darmstadt-Dieburg. Die Gemeindevertretung ermächtigt den Gemeindevorstand, die entsprechenden Maßnahmen zur Teilnahme in die Wege zu leiten, die aktuell geplante ZAW-Müllsammelaktion im ersten Quartal 2021 auf September 2021 zu schieben und eventuell zusätzliche Mittel für wiederkehrende, jährliche Veranstaltungen ab dem HH 2022 einzuplanen.

Begründung:

Aktuell führt die Gemeinde Erzhausen unter sehr guter Beteiligung der örtlichen Gruppierungen und Vereine sowie interessierter Erzhäuserinnen und Erzhäuser alle zwei Jahre im Winter / Frühjahr eine Müllsammelaktion durch.

Durch regelmäßige Müllsammelaktionen erleben viele Menschen das Problem des "wilden Mülls" hautnah. Nur wer selbst einmal Unrat aus den Straßengräben herausgesammelt hat, weiß, wie mühsam diese Arbeit ist und wie groß die Massen sind, die sich ansammeln. Müll in Hecken, Sträuchern und Straßengräben sieht nicht nur unschön aus, sondern kostet uns alle deutlich mehr als eine ordnungsgemäße Entsorgung. Und nicht zuletzt leidet auch unsere Umwelt.

GfE Gemeinsam für Erzhausen

Eine saubere Gemeinde und eine müllfreie Landschaft sind also nicht nur für uns Menschen ein absoluter Wohlfühlfaktor – wir haben auch eine klare Verpflichtung gegenüber der Natur. Ein neuer jährlicher Rhythmus und auch das neue Veranstaltungsdatum im September in Anlehnung an den "World Cleanup Day" soll ein Zeichen für mehr Naturschutz und ein größeres Bewusstsein gegenüber der Umweltverschmutzung hier in Erzhausen setzen. Im Schulterschluss mit weiteren Kreiskommunen und durch diesen gemeinsamen Aktionstag wird dieses Zeichen um ein vielfaches Stärker.

Ihre <GfE>
Damit gute Ideen umgesetzt werden!

Roland Blüm

(Vorsitzender der Fraktion)